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23 марта жители Бологое
отметили 75летие «малой
Победы». Так здесь назы
вают день окончания мас
совой бомбежки железно
дорожной станции в Ве
ликую Отечественную
войну

Тогда, в марте 1943�го
года, за 10 суток немцы
сбросили на город почти
2000 бомб. Но уничтожить
стратегический железнодо�
рожный узел не удалось.
Именно поэтому Бологое
неофициально называют
городом железнодорожной
воинской славы России.
Поздравить жителей с
юбилейной датой приеха�
ли председатель Законода�
тельного Собрания Твер�
ской области Сергей Голу�
бев и член Совета Феде�
рации от нашего региона
Андрей Епишин.

В честь юбилея в городе
состоялся большой концерт
классической и современ�
ной музыки. Свою новую
программу в Бологое при�
вез ансамбль солистов
«Премьера» академическо�
го музыкального училища
при Московской консерва�
тории имени П.И. Чайков�
ского. Здесь же, в зале мес�
тного ДК, Сергей Голубев
и Андрей Епишин вручили
областные награды.

Впрочем, программа ви�
зита включала в себя не
только праздничные ме�
роприятия. Первым пунк�
том поездки стало вагон�
ное ремонтное депо Боло�
гое. В своё время пред�
приятие прошло череду
реорганизаций, структур�
ных перемен, но удалось
сохранить и само депо,
и коллектив. Сейчас пред�
приятие обеспечено зака�
зами — здесь производят
ремонт грузовых вагонов
и цистерн. Средняя зарп�
лата — порядка 30 тысяч
рублей, выплачивают ее
своевременно. И несмотря
на то, что прямым подраз�
делением РЖД депо не
является, все социальные
услуги его работники все
равно получают. В частно�
сти, это абонементы для
занятий спортом, путёвки
на турбазы, в дома отдыха
и оздоровительные комп�
лексы. По мнению твер�
ского сенатора Андрея
Епишина, этот опыт нуж�
но перенимать.

— РЖД имеет возмож�
ность через профсоюзы
поддерживать приобрете�
ние абонементов для заня�
тий спортом. Полагаю, что
многим работодателям, у
которых есть возможность,
можно предложить пере�
нять подобную практику.
Во�первых, тогда повысит�
ся посещаемость объектов,

во�вторых, станет легче со�
держать те из них, кото�
рые построены за област�
ной счет, — считает Анд�
рей Епишин.

В самом Бологом про�
блем с посещаемостью
спортивных объектов нет.
В рамках визита гости по�
сетили одну из школ,
спортивный комплекс и
ледовый дворец. В школе
председатель Заксобрания
Сергей Голубев обратил
особое внимание на то,
что учебное заведение с
2015 года участвует в
программе «Доступная
среда» и не отклонило ни
одной заявки от родите�
лей детей с ограниченны�
ми возможностями. Пол�
ный доступ для таких по�
сетителей обеспечен и в
обоих спортивных соору�
жениях. Кроме того, в
физкультурно�оздорови�
тельном комплексе «Крис�
талл» работают спортив�
ные секции ДЮСШ, где
дети могут заниматься
плаванием, боксом, кара�
те. А ледовый комплекс
«Орион» в рамках госзада�
ния принимает учащихся
колледжа, социально�реа�
билитационного центра,
школы�интерната.

Затем состоялась встре�
ча Сергея Голубева и Анд�
рея Епишина с депутат�
ским корпусом города и
района. По словам участ�
ников, диалог получился
по�настоящему откровен�
ным. Сергей Голубев отме�
тил, что речь шла о консо�
лидации, необходимости
взаимодействия и команд�
ной работы. Местные де�
путаты выразили надежду,
что визит высоких гостей
этому поможет.

— Мы все время высту�
паем за взаимодействие
органов законодательной
власти на всех уровнях.
Вместе с моим коллегой
Александром Тягуновым
мы регулярно работаем
с районом, помогаем всту�
пать в областные програм�
мы, оказываем финансо�
вую поддержку.  Но ду�
маю, что сегодняшний ви�
зит на уровне председате�
ля Законодательного Со�
брания принесет еще
больший эффект для раз�
вития района и улучшения
сложившейся непростой
ситуации, — прокомменти�
ровал итоги встречи депу�
тат Законодательного Со�
брания Тверской области
Павел Яковлев
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«Малая Победа» и большие
надежды города Бологое

Ситуация в районе, дей�
ствительно, очень сложная.
Недавно закрылось одно из
градообразующих пред�
приятий — арматурный
завод, что явно не улучши�
ло социальную обстановку.
Плюс наличествуют уже
хорошо известные и вы�
шедшие на федеральный
уровень проблемы.

— Вопрос ремонта до�
рог стоит чрезвычайно ост�
ро. Вызывает обеспокоен�
ность ситуация с системой

ЖКХ. Местные котельные
часто работают «в минус»,
по сути, являясь пробле�
мой для бюджета. Есть
проблемы и с наполнени�
ем самого бюджета. Это
все очень сложные момен�
ты, которые за полтора
часа полностью обсудить
невозможно. Мой коллега
по Законодательному Со�
бранию Павел Яковлев в
эту работу сейчас активно
включился. Полагаю, опре�
деленные перспективы се�

годня мы наметили, — от�
метил председатель облас�
тного парламента Сергей
Голубев.

На перспективы рас�
считывают как местные
депутаты, так и сами жи�
тели. Конечно, все пони�
мают, что в один миг луч�
ше не станет. Но появи�
лась надежда. Сергей Го�
лубев пояснил, что на тот
самый закрывшийся завод
может прийти новый ин�
вестор.


